
Será Que A Igreja Irá Antes Da Tribulação?
Jeffersonville, Indiana, E.U.A.
9 de Março de 1958, à noite

Vamos inclinar as nossas cabeças por um momento agora, para uma palavra de oração.1

Santíssimo e justo Deus, queremos agradecer-Te pela Tua benevolência, porque é melhor para nós 
do que a vida. E oramos para que o Senhor se encontre connosco esta noite de uma forma muito 
especial e nos dê as Suas bênçãos. Que possamos ver a grande mão estendida do nosso amoroso 
Salvador, para ministrar aos enfermos e aos aflitos, e para dar as boas-vindas àqueles que estão 
cansados no caminho do pecado esta noite, para os convidar à casa do Pai onde eles são esperados.

Nós pedimos-Te que Te lembres daqueles que se desviaram do caminho estreito e apertado para que 
eles também possam voltar ao companheirismo do Pai novamente. E nós oramos esta noite, Senhor, para 
que Tu abras os ouvidos das pessoas para ouvir o Evangelho e que Tu circuncides os lábios de quem 
fala. E deixa-nos ser usados apenas para a Tua glória. E no final deste serviço, quando formos aos 
nossos diversos lugares, que possamos dizer como aqueles que vieram de Emaús, “Os nossos corações 
não ardiam dentro de nós, enquanto Ele falava connosco ao longo do caminho,” pois pedimos no nome 
do Teu Filho, o Senhor Jesus. Amém.

Eu desejo ler algumas das Escrituras esta noite, o capítulo 17 de São Lucas, e começando com o 
versículo 26.
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E como aconteceu nos dias de Noé, assim será, também, nos dias do Filho do homem.

Comiam, bebiam, casavam e davam-se em casamento, até ao dia em que Noé entrou na arca, e veio 
o dilúvio, e os consumiu a todos.

Como, também, da mesma maneira, aconteceu nos dias de Loth: comiam, bebiam, compravam, 
vendiam, plantavam e edificavam.

Mas, no dia em que Ló saiu de Sodoma... choveu do céu fogo e enxofre, e consumiu a todos.

Assim será no dia em que o Filho do homem se há-de manifestar.

E para um tema, desejo ver em Génesis, o capítulo 19 e o versículo 22.

Apressa-te, escapa-te para ali; porque nada poderei fazer, enquanto não tiveres ali chegado…

Esta manhã eu estava a falar dos juízos que se aproximavam. E esta noite desejo continuar. Nós 
podemos sentir os ventos quentes do juízo do Deus Todo-poderoso que estão próximos. À medida que 
começamos a sentir estas coisas, cabe-nos observar onde estamos a viver na hora por que estamos a 
passar.
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E há algum tempo atrás, tive o privilégio de visitar a Índia. E antes de eu ir para a Índia, eles 
tiveram o grande terramoto. E eu estava a ler nos jornais na Índia, que cerca de dois dias antes do 
terremoto vir, eles pareciam saber que algo estava errado. Todos os passarinhos que vivem nas fendas 
nos grandes edifícios e viviam ao longo das grandes paredes de pedra…. Grande parte da Índia tem 
paredes de pedra. E todos os passarinhos que tinham os seus ninhos nessas fendas, saíram das paredes. 
E todo o gado que normalmente ficava à volta dos grandes edifícios na sombra e à volta das grandes 
paredes de pedra, por cerca de dois dias antes do terramoto, todos estes animais e passarinhos iam 
para o meio do campo e ficavam lá.

Veja, havia algo nisso em que Deus estava a cuidar dos Seus passarinhos e dos Seus animais.

Você sabe, o mesmo Deus que os dirigiu à arca nos primeiros dias quando eles foram destruídos pela 
água na pregação de Noé, esse mesmo Deus ainda vive e reina hoje, e Ele tem o Seu controlo sobre os 
Seus seres.
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E eu estava a pensar, se Deus está tão atento aos Seus passarinhos, e ao Seu gado, e às Suas 
ovelhas, para os tirar da destruição antes que isso aconteça, quanto mais atento está em relação aos 
Seus filhos, que nasceram do Seu Espírito, lavados no Seu sangue. Ele está atento a eles. E como Ele 
avisou os passarinhos para saírem das suas habitações, eu realmente creio que Ele está a avisar o Seu 
povo hoje. Enquanto vemos os grandes sinais da Sua vinda próximos, creio que Deus está a avisar o Seu 
povo para se juntarem, e há um grande chamamento neste último dia.

O meu tema esta noite é, “Será Que A Igreja Irá Antes Da Tribulação?” Agora, é mais tarde do que 
você pensa. É tão tarde, que eu creio que é quase demasiado tarde na América. Estamos apenas no 
final do caminho.

5

E esta manhã, enquanto estava a pregar sobre a Babilónia e as suas condições, pensei que seria 
muito bom esta noite trazer um pouco da Bíblia para mostrar como estávamos perto da vinda do Senhor.
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E podemos ver com o nosso olho natural que algo está prestes a acontecer. Há uma grande perturbação 
entre as pessoas, é difícil tentar ter um reavivamento. As igrejas são tão diferentes e estão em conflito 
umas com as outras por causa das barreiras denominacionais. E os Cristãos estão tão nervosos, parece 
que estão chateados. Mas você sabe, é estranho, mas o nosso Senhor disse que quando estas coisas 
começarem a acontecer, para olharmos para cima, porque a nossa redenção estava próxima.

E enquanto vemos a Sua grande misericórdia, enquanto está a ser projectada em nós, vendo as 
Suas mãos com grandes sinais e prodígios, os quais os nossos olhos se abrirão dentro de alguns minutos 
para ver. E então, dá-nos este consolo solene por sabermos que o Deus da Bíblia ainda vive hoje. E Ele 
ama os Seus filhos. E Ele está a avisá-los. E aqueles que têm uma mente espiritual, saiam.

E nós reparamos nos dias de que Jesus estava a falar, Ele disse, “Como foi nos dias de Noé e nos 
dias de Ló…” Agora, em cada encruzilhada do tempo, Deus sempre deu um chamamento de misericórdia 
antes de um chamamento de juízo.
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Agora, se vocês são historiadores... E eu tenho estudado a história esta semana e nas últimas duas 
ou três semanas, os Pais Ante-Nicéia da história antiga da igreja pouco antes do Concílio de Nicéia, e 
eles estavam a formar a igreja Católica nos mil e quinhentos anos de eras das trevas... E eu vejo isso 
nos escritos de Nicéia do Concílio pré-Nicéia, que eles estavam a ter o mesmo que nós hoje. Oh, como 
isso se repete. E para ver a condição da igreja, e a condição das pessoas, e os sinais dos tempos, estão 
escritos por toda a parte.

Agora, antes que Deus faça alguma coisa, em cada encruzilhada do tempo, Ele sempre envia a 
misericórdia, um anjo, um profeta, uma mensagem. E, como sempre, tudo foi rejeitado. A igreja não quer 
receber isso.
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Noé… Ele falou de Noé aqui. E ele pregou cento e vinte anos. E embora a sua mensagem fosse de 
misericórdia, o povo não deu ouvidos ao seu ensinamento. Era algo que os salvaria e, no entanto, eles 
não quiseram ouvir. E essa é uma bela imagem dos tempos de hoje!

Agora, você pode dizer-me, “Irmão Branham, como pode dizer, 'bela,' e pintar o quadro para nós que 
está a pintar?” É bela, porque o Senhor Jesus virá em breve para a Sua igreja, e é o pensamento mais 
belo que qualquer criatura de Deus pode imaginar, sair deste caos e entrar na Sua bendita glória, onde 
os velhos serão jovens e os enfermos serão curados para sempre, não haverá mais tristezas ou dores de 
cabeça. Se isso não é a coisa mais bela que eu consigo pensar... Como é abençoado para aqueles que 
esperam por esse tempo de ajuntamento.

Agora, nós vemos, como Jesus se referiu lá nos dias de Noé… Vamos apenas voltar, porque Ele disse, 
“Tomai como exemplo aquele dia.”
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Agora, quando Caim e Abel… Quando Caim matou Abel, e então Sete tomou o seu lugar, vemos que 
Satanás estava a tentar destruir essa Semente que devia vir, que Deus tinha prometido “que a Semente 
da mulher feriria a cabeça da semente da serpente.” E Satanás estava a tentar destruir essa Semente 
real. E ele pensou que fez isso quando destruiu Abel. Mas Deus levantou Sete em seu lugar: uma bela 
imagem da morte e ressurreição de Cristo na Semente real futura.

Então, é notável reparar como, do lado de Caim, eles tornaram-se bastante religiosos. E eles eram 
pessoas que iam à igreja. E Caim também era uma pessoa que ia à igreja. Ele adorava ao Senhor. Ele 
construiu um altar. Ele pertencia à igreja. Ele pagava as suas dívidas. Ele era, em todos os aspectos, 
como um homem podia olhar para ele, um verdadeiro crente.
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Mas há apenas três classes de pessoas. Que são crentes, incrédulos e crentes fingidos. E o mundo 
ainda está cheio deles esta noite.

E Caim estava apenas a fingir. E, da sua linhagem, veio um grande grupo de pessoas que vão à 
igreja, muito religiosas. Agora, isto é muito invulgar, mas reparou que do seu lado veio a raça culta, 
instruída? A Bíblia afirma isso claramente. Ele disse que eles estavam a construir e a fazer grandes 
coisas. A ciência veio da linhagem de Caim. E os grandes cientistas, e os médicos, e os grandes homens 
vieram da linhagem de Caim, onde o outro lado era um povo pobre, camponês, mas eram pessoas que 
acreditavam que o seu Deus era real. Oh, Deus, conta-me com um deles!

E antes de chegar o tempo do fim, houve uma grande confusão. E o lado da grande igreja, parecia 
que tinha vencido, tal como hoje. Para a ciência…
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E outra grande coisa, ele disse que estavam a construir. Nunca houve um momento na história em 
que os edifícios tenham sido tão grandes como agora. É um dos sinais do tempo do fim. Nunca tivemos 
um tempo para construir.

E agora, mesmo na nossa pequena cidade aqui, não consigo mais encontrar espaço suficiente para ir
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à caça de coelhos. É tudo projectos habitacionais. Apenas construindo e plantando… E se nós 
abríssemos os nossos olhos, é um dos sinais de Deus, que o fim está próximo.

E nós estávamos a pregar esta manhã acerca dos sputniks [satélite espacial Soviético - Trad.] e 
dos mísseis, como eles podem estar em Moscovo e dirigir um míssil para o meio da Rua Quatro em 
Louisville e nunca deixar Moscovo. E vai abrir um buraco no chão com cento e vinte e um metros de 
profundidade, numa área de duzentos e quarenta quilómetros à volta. O buraco seria assim tão grande. 
Três deles iam destruir o mundo inteiro, tirá-lo da sua órbita. A ciência: vê de que lado está? Está do 
lado mau.
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Deus espera que os Seus filhos confiem Nele por tudo o que têm. Mas queremos confiar na mão dos 
homens. Eu preferia ter as minhas esperanças edificadas em Cristo, tomando a minha posição solene 
sobre a Sua graça e misericórdia, do que qualquer grupo instruído de pessoas que formassem uma 
organização, a dizer, “Este é o caminho.”

Cristo disse: “Eu sou o caminho, a verdade e a luz. E ninguém vem ao Pai a não ser que venha por 
Mim.”

Por isso, você pode ver que é um grande dia de instrução. É um grande dia de conflito mundial. E 
mesmo no meio disso… Eles deviam ter um mundo científico maior do que o nosso agora. Eles 
construíram as pirâmides. Não temos nada que possa construir as pirâmides. Se estiver perto delas… Eu 
já lá estive, no Egipto, e as outras no México, e lá, com quarteirões de altura, seriam rochas que 
pesariam centenas de toneladas, no topo daquele grande edifício. E tem um tom tão perfeito que nem 
há espaço para uma lâmina de barbear. Foi cortado com mestria. Oh, que dia de ciência. E também, fica 
tão perfeito no centro da terra, que não importa onde o sol esteja, nunca há uma sombra à sua volta. 
Eu duvido que possamos igualar isso hoje na nossa ciência moderna.
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Mas Jesus disse, “Como foi naquele dia… assim será na vinda do Filho de Deus.”

Agora, e Noé pregou cento e vinte anos. E repare, riram-se dele. Agora, Jesus também disse que, 
como foi nos dias de Ló, seria… Nos dias de Ló eles estavam a comer, a beber, a casar, a dar-se em 
casamento, a plantar, a construir, a vender, a comprar.
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Oh, nunca houve um dia que fosse tão comercial como hoje. Apenas lotes de carros usados e tudo, 
tanto que pode comprar um frigorífico este ano e pagar cerca de quatrocentos ou quinhentos dólares 
por ele e no ano que vem ninguém quer. Está fora de moda. Não vê como o mundo comercial se esforça?

Você pode comprar um carro este ano e no próximo ano provavelmente é tão bom quanto o que 
você podia comprar naquela época, mas vai desvalorizar mil dólares, porque eles mudaram a tampa do 
radiador, ou fizeram alguma coisa assim nele. É apenas um discurso de vendas para cumprir a Bíblia. 
“Como foi nos dias de Noé… e nos dias de Ló…”

Embora, de cada vez, anjos apareceram, profetas surgiram, e a mensagem deles sempre foi graça, 
misericórdia e libertação. A mensagem de Deus sempre foi libertação, antes do tempo do fim. Verifique 
nas Escrituras como Noé pregou a libertação e eles riram-se deles e fizeram troça deles e foram 
ridicularizados. E como foi naqueles dias, assim é hoje. E quando você sai com uma mensagem de que 
Cristo ressuscitou dos mortos, como Ele prometeu que Ele se mostraria, e eles fazem hoje com essa 
mensagem tal como fizeram com a mensagem no outro dia.
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Ló foi a Sodoma e tentou ao máximo fazer com que a sua parentela ouvisse a mensagem do Anjo, 
mas eles fizeram troça dele e disseram que ele estava a fazer troça. Oh, que imagem deste dia! Quando 
você lhes traz a mensagem da libertação de Deus, eles dizem, “Você está a fazer troça da religião. Você 
está a tentar imitar alguma coisa.” O mesmo tipo de grupo. A hora em que estamos a viver. Ora, eles 
acham que são os únicos que vão ser salvos. Eles pensam que são os únicos que estão a pregar o 
Evangelho. Jesus disse, “Estes sinais seguirão aos que crêem.” Não é a minha palavra, é a Palavra Dele.

E repare, eu quero que repare rapidamente, o tipo de mensagem que foi. Oh, isso emociona o meu 
coração. Quando eu penso que Sodoma e Gomorra tinham ficado tão poluídas, moralmente, em que os 
pervertidos estavam por toda a parte. Mas antes da grande destruição final, Deus enviou um profeta ali. 
E eu estou a pensar também, Ele enviou um Anjo ali. E eu quero que você repare na mensagem do Anjo.
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Abraão, que tinha feito o seu caminho com os poucos desprezados do Senhor, partiu para o deserto 
onde a terra era pobre. E Ló desceu e tornou-se o presidente da câmara da cidade. E ele foi um grande 
homem no meio do pecado. Eu preferia não ser tão popular e estar certo com Deus. Mas Ló era bastante 
popular. E ele estava sentado nas ruas à porta da cidade. Ele era um juiz acerca daquilo que podia 
entrar e daquilo que não podia entrar. E ali estava ele, a entregar a sua vida à fornicação e sabendo que 
na sua cidade essas coisas aconteciam.

Se  essa  não  é  uma imagem de  hoje  e  da  nossa  nação:  programas  sem  censura,  todo  o  tipo  de16
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loucura, maldade, diversidade… Oh, eles podiam acabar com isso se quisessem, mas não querem. E eles 
não podem fazer isso, porque Deus disse que seria desta forma. Se eles pudessem abrir os olhos e 
entender...

E repare, pouco antes da grande hora crucial chegar, Abraão e Sara, que estavam sentados debaixo 
do carvalho… Um dia, enquanto eles estavam lá, Sara viu uns homens a chegar e ela foi em direcção à 
tenda.

Que diferença para as mulheres deste dia e como teria sido diferente em Sodoma. Chega a hora dos 
homens virem para casa, todas elas vestem as suas roupas curtas e saem e pegam no cortador de 
relva. Que diferença.

Mas Sara foi para a tenda. E quando ela foi, estes homens vieram e Abraão olhou para eles. Eles 
pareciam ser homens de aparência bastante estranha. E um deles parecia ser o porta-voz. E quando Ele 
se sentou e começou a falar com Abraão, Abraão disse, “Senta-Te aqui, e eu vou buscar um pouco de 
água e vou lavar-Te os pés. E eu vou amassar um pouco de pão, e vamos preparar-nos, e Tu podes 
comer um bocado de carne. E depois podes continuar.”
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E quando ele correu para a manada e encontrou um bezerro cevado e o matou, disse a Sara para 
amassar um pouco de pão e fazer alguns bolos, e ele falou com o Homem. Eu creio que de uma forma ou 
de outra Abraão sabia quem Ele era. E o Homem que era o orador tinha as Suas costas voltadas para a 
tenda. Ele era o mensageiro daquele dia. E Ele disse, “Abraão, eu vou visitar-te, de acordo com a 
promessa. Há vinte e cinco anos atrás eu fiz-te uma promessa e vou cumpri-la.” Oh, bendito seja o 
nome do Senhor.

Deus fez uma promessa, nos últimos dias Ele ia derramar o Seu Espírito sobre toda a carne, e Ele vai 
cumprir isso. Jesus fez uma promessa e disse, “As coisas que eu faço, vós as fareis também” e Ele vai 
cumprir isso, porque Ele é justo.
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E Abraão olhou para Ele. E Ele disse, “Por volta desta altura no próximo mês, de acordo com a vida 
(que foi com Sara), eu vou visitar-te e Sara vai gerar o bebé que eu prometi.”

Agora, Abraão tinha cem anos e Sara tinha noventa. E Sara, atrás do Anjo, dentro da tenda, foi… 
riu. E o Anjo, com as Suas costas voltadas, disse, “Porque riu Sara?” Esse foi o mensageiro. Oh, sabe do 
que estou a falar? Que tipo de telepatia mental era essa? Com as Suas costas voltadas para a tenda e 
ela lá dentro, ela sorriu e Ele disse: “Porque é que ela riu?” Ele sabia. E essa foi a última mensagem 
antes de Sodoma e Gomorra serem queimadas. Irmão, se ouvir esta noite, é agora a última mensagem 
antes que este mundo seja queimado.
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Vê a natureza do Anjo? Quem era esse anjo? Era Deus. Lembre-se, Abraão chamou-O, “Senhor.” E a 
tradução ali é Elohim, “o grande e poderoso Jeová.” Era Jesus Cristo reencarnado.

Alguém disse, “Você quer dizer que foi… Como é que Ele conseguiu aquele corpo?” Ora, Ele chamou 
os dois anjos e deu um pequeno suspiro assim, e os átomos e o cálcio e o potássio juntaram-se e Gabriel 
entrou num e outro Anjo no outro. E Ele fez um para Si mesmo. Bendito seja o Seu Santo nome. Eu 
estou tão contente, esta noite, por saber que esse mesmo Deus Todo-poderoso, que pôde fazer para Si 
um corpo para viver, a minha confiança está Nele, que um dia Ele vai ressuscitar este corpo, como Ele 
prometeu fazer.
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E Ele está no nosso meio a fazer a mesma coisa que Ele fez ali (Oh, louvado seja o Seu nome 
glorioso), a dar-nos avisos, a falar connosco, a dizer-nos para nos prepararmos. Claro, Ele disse, “Um 
pouco e o mundo não Me verá mais. Mas vós Me vereis, porque Eu estarei convosco, até mesmo em 
vós, até ao fim do mundo.” Que hora em que estamos a viver.

Repare, o Anjo que trouxe o fogo, foi Aquele que realizou esse milagre. E todos nós sabemos que o 
mundo vai ser destruído da próxima vez pelo fogo. E o Anjo que foi enviado a Sodoma e Gomorra… Veja o 
que Jesus disse. Oh, apenas emociona a minha alma chegar a isso. “Como foi nos dias de Noé, assim 
será na vinda do Filho do homem.” O que é que aquele Anjo fez? Ele tinha o Espírito de discernimento e 
disse: “Como foi naquela altura, assim será quando o Filho do homem se revelar do céu.” Vê?
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Pense, no nosso meio está agora esse mesmo Anjo de Deus, que não é outro senão o Senhor Jesus 
Cristo na forma do Espírito Santo. Está no nosso meio. E naquele dia... E Ele era Deus, e essa era a Sua 
mensagem, antes de vir a destruição.

Agora, reparamos que foi uma mensagem de libertação. Ele desceu e tentou libertar o povo, mas 
eles recusaram-se a ouvi-Lo. E hoje é a mesma coisa na nossa nação, entre o nosso povo. Eu tive o 
privilégio de ver o nosso Senhor Jesus nas reuniões a fazer sinais e prodígios e grandes coisas. E as 
pessoas vão realmente estar na plataforma e saber, sem sombra de dúvida, que o grande Deus imortal, 
infinito está presente e a realizar o mesmo tipo de milagre, e vão ficar ali  e  mascar  pastilha  elástica  e

22
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sair da plataforma despreocupados, não se importam.

Parece-me que se um homem tivesse algum tipo de espiritualidade, ou o Espírito de Deus Nele, 
quando visse o Senhor Jesus a fazer exactamente aquilo que Ele disse que faria, o seu coração ia 
emocionar-se de tal forma, que ele não podia mais ficar calado. Ele incendiaria a nação com a 
mensagem.
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“Como foi naqueles dias,” disse Ele, “assim será.” Essa mensagem foi adiante, e eles apenas riram-se 
e fizeram troça disso, como se alguém estivesse a contar uma espécie de história inútil. Mas era de 
misericórdia e era de graça e era de libertação. Oh, bem. E o Anjo disse naquela manhã a Ló, depois de 
dar a mensagem, Ele disse, “Apressa-te, vem cá, porque eu não posso fazer nada até que tu venhas até 
aqui.”

Eu quero que repare nisto agora, porque temos de encurtar aqui por causa da fila de oração. 
Reparou no que o Anjo disse, “Eu não posso fazer nada até que venhas aqui.” O que foi isso? Foi uma 
mensagem de libertação. E antes que uma partícula de fogo pudesse cair do céu, Ló teve de sair de 
Sodoma. E antes que uma gota de chuva caísse do céu, Noé entrou na arca. E antes que a bomba 
atómica possa atingir esta nação, a igreja irá no rapto para se encontrar com o Senhor Jesus. E se os 
sputniks e os misseis forem armados e os martelos puxados para trás, os anjos estão todos em ordem. 
Aleluia! Os grandes corredores do céu estão lotados. As harpas estão todas afinadas. As grandes 
bandas já estão ensaiadas. Vem aí um tempo de regresso a casa, muito em breve, para a igreja do Deus 
vivo que está à espera da Sua vinda.
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Está tudo em ordem. Estou tão contente. Estou a ficar tão cansado. Oh, essa grande hora. E 
pensar que tivemos uma parte neste tempo de encruzilhada. Lembre-se: “Assim será na vinda do Filho 
do homem, quando o Filho do homem estiver a ser revelado do céu.” Agora, lembre-se, antes que a 
chuva caísse, Noé estava na arca. Antes do fogo cair, Ló estava fora de Sodoma, porque o anjo disse, 
“Eu não posso fazer nada até que venhas até aqui. Eu tenho a alavanca na minha mão para puxar e 
fazer com que o fogo caia do céu.” E eu acho que é exactamente isso: o Anjo da destruição está a 
segurar a mão da Rússia, com as bombas atómicas, até que a igreja se reúna como um grande corpo de 
Cristo. “Eu não posso fazer nada até que venhas até aqui.” Oh, se isso não é uma segurança bendita. E 
se virmos tudo em ordem, a ida da igreja para casa está em ordem. Aqui está o Anjo de Deus com a 
mesma mensagem, a operar os mesmos sinais, as mesmas maravilhas, está tudo em ordem.

Tabernáculo Branham, há vinte e cinco anos atrás, quase, eu falei neste mesmo púlpito e disse-vos 
que estas coisas estariam a acontecer um dia destes. Aqui está. Estamos no tempo do fim, a 
encruzilhada está aqui. Está perto da hora de ir para casa para a igreja.

25

Os críticos, a fazer troça, a fazer troça, como aconteceu com o rei Nabucodonosor e Beltessazar, 
assim também aconteceu nos dias de Noé. Assim aconteceu nos dias de Ló, e eles fazem o mesmo hoje.

“Eu não posso fazer nada até que venhas até aqui.” Eu quero que você repare, Ló saiu de algo que 
o ia destruir. E Noé entrou em algo que o ia salvar. E esse é um tipo da igreja. Nós saímos do mundo e 
saímos desta era do Elvis Presley e do Arthur Godfrey em que estamos a viver. Saímos do mundo e 
vamos para Cristo. Saia do mundo. Aqueles que são do mundo perecerão com o mundo. Aqueles que 
estão em Cristo irão para casa com Cristo, “porque aqueles que dormem em Cristo, Deus os trará quando 
vier.” Nós saímos do mundo para entrar em Cristo por causa da segurança.

Oh, “mas eu não posso fazer nada até que venhas até aqui.” Eu gosto disso. Depressa, fuja. A 
mensagem é urgente: “Rápido, rápido, foge.” Bendito seja o nome do Senhor.
26

Jesus prometeu que este Evangelho seria pregado. Já está a acontecer há anos e anos. E aqui está 
no tempo do fim, o último grande sinal. Antes que os anjos clamem, “Depressa,” ele voltou-se e disse, 
“Porque riu Sara?” O Anjo da destruição, Ele disse, “Eu ouvi falar dos pecados deles, e vim para ver se 
era a verdade ou não.” E Ele descobriu que era verdade. E a mensagem era graça, e misericórdia e 
libertação, mas era, “Rápido, rápido.”

Oh, filhinhos, não fiquem encurvados e a imaginar, despachem-se, depressa, rápido, o tempo está à 
mão. Correr para onde? Para fora como os passarinhos, afaste-se destas grandes paredes modernas da 
Babilónia, destas grandes denominações que dizem que não há diferença no tempo, estas grandes 
igrejas incrédulas que dizem, “Não existe tal coisa como cura divina, não há milagres.” Afaste-se dessas 
paredes, porque vão desmoronar. Estão a cair em destruição e derrota, porque o meu Deus disse isso. 
Corra para o meio do Calvário, ali. Se os pássaros foram para as árvores, vá para a árvore também, 
aquela árvore onde Cristo foi crucificado, fique ali no meio da Sua misericórdia e clame a Deus até que a 
tempestade passe. “Apressa-te, foge, vem cá, porque eu não posso fazer nada até que tu saias.” Ele 
está à sua espera.

Afaste-se  dessas  coisas  modernas.  Afaste-se  dessa  televisão  quando  essas  cenas  começarem.27
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Desligue esse rádio quando este rock-and-roll começar. Comporte-se como uma senhora, vista-se como 
uma senhora. Comporte-se como um homem, vista-se como um homem. Fale como um Cristão, viva 
como um Cristão. Deixe tudo para trás. Depressa, saia. A destruição está próxima. Deus está farto e 
cansado. Oh, é mais tarde do que você pensa. A hora está próxima.

A misericórdia do Anjo… O Anjo de misericórdia que enviou a Sua Mensagem está aqui mesmo esta 
noite. Crê nisso? A igreja tem de ir antes do período da tribulação?

Veja, Israel entrou em Gósen e o Egipto entrou em trevas. O Egipto entrou em Gósen, foi levado 
para a terra prometida. O Egipto entrou em trevas e foi enterrado no Mar Vermelho.

Apresse-se, apresse-se e fuja. Pode ser a sua última oportunidade. E lembre-se, nós vemos a 
configuração dos mísseis. Nós ouvimos falar deles. Vemos no jornal. O mundo inteiro está a tremer. Tudo 
o que Deus disse está a acontecer. Então, o que acontece? “No dia em que o Filho do homem se revelar 
do céu…” O que é o Filho do homem a ser revelado? “Jesus Cristo, o mesmo ontem, hoje e eternamente.”

28

Olhe para isso no versículo 21… ou, no versículo 30, é isso.

Assim será nos dias em que o Filho do homem for revelado do céu.

O que é isso? Isso nunca aconteceu desde que Jesus esteve na terra. E aqui está no final da era 
Gentia. Vamos olhar para isso por um momento e pensar bem.
29

Quando Jesus esteve aqui na terra, Ele não afirmou ser um curador. Ele disse, “Não sou Eu quem faz 
as obras, é o Meu Pai. Mas eu só faço o que o Pai Me mostra para fazer.” São João 5:19, Ele disse, “Em 
verdade, em verdade vos digo que o Filho não pode fazer nada por Si mesmo, a não ser aquilo que vê o 
Pai fazer”.

Se reparar em Filipe, quando ele se converteu, da forma como começou o seu ministério, o Senhor 
Jesus, o que aconteceu? Vamos ver como o Filho do homem se vai revelar. Se Ele é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente, Ele terá que Se revelar como fez ontem. Se Ele se revela da mesma forma, Ele teria 
que revelar a mesma mensagem. Silenciosamente e observe…

Quando Pedro veio ter com Ele depois do Seu ministério (São João 1), Pedro foi ter com Ele. Ele não 
se chamava Pedro naquela altura. Ele tinha outro nome. E quando ele caminhou até Ele, Ele disse, “Tu és 
Simão e o teu pai é Jonas.”

30

Esse pescador pensou, “Como é que Ele me conheceu?” E depois, Filipe de Betesda também… Ele vai 
à volta da montanha e encontra um amigo, Natanael, debaixo de uma árvore, a orar. Ele disse: “Vem, vê 
quem encontramos, Jesus de Nazaré, o Filho de José.” Veja agora como Ele Se revelou.

E ele disse, “Agora, pode haver alguma coisa boa vinda de Nazaré?”

Ele disse, “Vem e vê.” Essa é a melhor resposta que um homem pode dar a outro. Não critique, 
venha descobrir por si mesmo. Oh, se pudéssemos ser tão sinceros hoje.

E, no seu caminho, ele começou a instruí-lo. Ora, disse ele, “Pedro, ontem um homem, Cefas, 
conheces o velho pescador?”

“Sim.”

“Ele avançou perante este homem e ele disse-lhe quem ele era e quem era o seu pai.”

“Ah”, disse Natanael, “não sei.”

E quando ele caminhou até onde Jesus estava, na fila onde Ele estava a orar pelos enfermos, Jesus 
fixou os olhos nele, e disse, “Eis aí um Israelita em quem não há dolo.” Como é que Ele sabia que ele era 
israelita? Os Gregos e todos os outros vestiam-se da mesma forma e eram parecidos. Como é que Ele 
sabia que ele era israelita? Ele era Deus manifestado em carne. O que é que Ele fez? Ele olhou e viu-o.

31

Ele disse: “Quando me conheceste, Rabi?”

Ele disse: “Antes que Filipe te chamasse, quando estavas debaixo da árvore, eu te vi.”

Ele disse, “Isso encerra o assunto. Tu és o Filho de Deus. Tu és o Rei de Israel.”

Jesus disse, “Porque eu te disse isto, crês?” Disse, “Então podes ver coisas maiores do que esta.”

Mas o membro da igreja incrédulo permaneceu - oh, tão reverente e fiel quanto possível, 
certamente. Eles estavam ali com grande instrução, grandes experiências de seminário teológico. Eles 
disseram, “Este homem é um vidente. Ele é Belzebu.”



7Será Que A Igreja Irá Antes Da Tribulação?

Jesus disse, “Dizeis isso a Mim, eu vos perdoarei, mas quando o Espírito Santo vier e fizer a mesma 
coisa, uma palavra contra isso nunca será perdoada neste mundo nem no mundo vindouro.”

Havia uma mulher que tinha um fluxo de sangue. E ela veio pelo meio da multidão, e tocou na Sua 
veste, porque ela disse dentro de si, “Se eu puder tocar no Homem, eu serei curada.” Ela tocou Nele. Ela 
fugiu pelo meio da multidão e sentou-se ou seja o que for que ela fez, e Jesus voltou-se e disse: “Quem 
Me tocou?”

32

Pedro repreendeu-O. Ele disse, “Olha, a multidão inteira está a tocar-Te. Por que dizes: 'Quem Me 
tocou?'”

Ele disse: “Mas eu fiquei fraco.” A virtude (ou força) saiu Dele. E Ele olhou à volta com aqueles olhos 
até que a encontrou. Como é que Ele fez isso? Isso nós não sabemos, mas Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente. E Ele revelou-Se à nação Judaica dessa forma.

Quando Ele veio ter com a Samaritana, a mulher estava no poço, uma bela Samaritana. Lembre-se 
de que há apenas três nações de pessoas, que são Judeus, Gentios e Samaritanos: Cão, Sem e o povo 
de Jafé. E o Samaritano era metade Judeu e metade Gentio. (Você lembra-se de quando começou, 
quando eles se casaram com as suas mulheres e assim por diante.)

33

E esta jovem veio ali, que nós cremos no nosso país que seria uma mulher de má fama, mas ela não 
era. Este rapaz da Índia pode dizer-lhe isso. Este é um livro oriental e você está a tentar lê-lo com uma 
instrução ocidental.

Quando eu fui para a Índia e desci do avião em Bombaim, estava lá um bispo da igreja Metodista. E 
todos eles ali disseram, “Não nos diga que é um missionário, Sr. Branham. Nós sabemos mais sobre a 
Bíblia do que vocês, Yankees [nome dado aos Americanos - Trad.], vão saber.” E é verdade. Ele disse, 
“Nós tivemos a Bíblia dois mil anos antes de vocês serem uma nação.” É isso mesmo: a igreja de São 
Tomé ainda está lá, onde São Tomé foi e pregou. Mas ele disse, “Nós entendemos que Deus visitou-o, 
para fazer com que esta Bíblia viva novamente.” Disse: “É isso que queremos saber.” É isso. O mundo 
tem fome do pão vivo.

34

Esta mulher samaritana, quando estava no poço, Jesus disse-lhe, “Mulher, dá-me de beber.”35

“Bem,” disse ela… Eles tinham segregação. Mas Ele fê-la saber que não havia diferença. Deus fez 
todas as pessoas a partir de um sangue. E Ele disse: “Se soubesses com quem estavas a falar, tu me 
pedirias de beber.” E a conversa continuou até que Ele captou o espírito dela. Então Ele descobriu qual 
era o problema dela e disse: “Vai buscar o teu marido e vem cá.”

O que aconteceu quando o Judeu soube disso? O Judeu disse, “Tu és o Filho de Deus.” Isso mesmo. 
O que aconteceu à Samaritana quando lhe disseram isso? Disse, “Vai buscar o teu marido e vem cá.”

Ela disse, “Senhor, vejo que és um profeta. Agora, nós sabemos que quando o Messias, que se 
chama Cristo, quando vier, Ele nos dirá estas coisas, mas Quem és Tu?”

Ele disse, “Eu sou Ele, o que fala contigo.”

Ela correu para a cidade e disse, “Vinde ver um homem que me disse tudo o que eu tenho feito. Não 
é este o Messias?”

E Ele nunca fez isso uma só vez com um Gentio. Porquê? Ele deixou isso para hoje. Isso é o que Ele 
disse aqui, “Nos dias em que o Filho do homem Se revelar do céu…” Ele está a revelar-Se agora à igreja 
para misericórdia. A próxima vez que Ele Se revelar é na destruição para aqueles que rejeitaram a 
Mensagem. Que Deus seja misericordioso para connosco, enquanto oramos, só por um momento. (“Com 
suavidade e ternura”, Irmã Gertie, se quiser.)

36

Eu apenas pergunto-me esta noite, sentindo pena de vocês que estão de pé à volta na parede, eu 
consigo sentir a vossa antecipação. Eu pergunto-me, oh, se você seria honesto consigo mesmo e com 
Deus só por um momento. Você realmente quer apressar-se e sair disto? Há um Homem aqui presente 
esta noite, chamado Senhor Jesus. Ele tem o seu bilhete. E tudo o que você tem a fazer é dar-Lhe o 
seu coração, Ele vai lavá-lo no Seu próprio sangue e limpá-lo de todo o pecado e dúvida e vai levá-lo ao 
Seu céu quando Ele vier, e Ele pode vir antes do amanhecer.

37

Os sputniks… Não há nada, diz a ciência, que se ouve todos os dias no rádio quando… ou na 
televisão, quando estão a entrevistar estes cientistas. Eles dizem que não há nada que impeça este 
mundo de explodir a qualquer minuto. É só tomar um bom gole de vodka e eles vão puxar a alavanca e 
acabou. Depressa. A mensagem é urgente. Depressa, fuja. Corra para se salvar. Saia daí. Saia desta 
Babilónia moderna. Afaste-se das paredes. Você não consegue sentir algo a apertar o seu coração? Se 
você é realmente espiritual e Deus está a falar consigo… Certamente que, se Ele falou com aqueles 
passarinhos, Ele pode falar consigo.
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Pode levantar a sua mão para Ele. Nós não temos espaço para colocar as pessoas à volta do altar, 
mas se você apenas levantar a sua mão e disser, “Deus, tem misericórdia de mim.” Deus o abençoe, 
irmão. Deus vos abençoe, oh, bem, por todo o edifício. Eu não sei quantas mãos há. “Sê misericordioso 
comigo, oh, Deus. Esta é a minha mão. Eu quero escapar, Senhor. Antes do amanhecer posso ouvir um 
grito.” Eu olhei para fora e os arco-íris estariam a flutuar pelos céus, o Filho do homem viria. Que dia 
terrível, em que você perdeu a sua oportunidade. Você esteve bem perto da sua igreja, não esteve?

38

Oh, você dizia, “A Mãe pertencia a isto.” Está tudo bem, irmão. Está tudo bem, irmã. Mas a salvação 
da Mãe nunca o vai levar. A Mãe viveu num dia e você vive noutro. Ouça a mensagem do Senhor. E ouça 
o aviso do Espírito.

Que tipo de Espírito era esse, Aquele que discerniu que Sara estava a rir no interior de uma tenda, o 
Anjo do Senhor? Agora, com as vossas cabeças inclinadas, quero orar por cada um de vocês. O que é 
que você fez quando levantou as mãos? Você diz: “Isso significa alguma coisa, Irmão Branham?” Claro 
que sim. Se você realmente foi sério, significou a diferença entre a morte e a vida. A mensagem é 
urgente. Não vai levantar a sua mão agora mesmo? “Sê misericordioso, Deus, para comigo.” Deus 
abençoe a menina. Deus abençoe a senhora. Deus o abençoe, você, filho, você, você, jovem. As 
criancinhas ao longo destes altares têm as mãos levantadas. Bem, abençoados os seus corações.

39

Você diz, “Eles não querem dizer isso.” Oh, sim querem. Jesus disse: “Deixai vir a Mim as criancinhas, 
não as proibais, porque delas é o reino de Deus.” Eles podem nunca chegar à maturidade. Mas elas vão 
estar. Elas vão escapar, talvez, de todas as grandes coisas pelas quais tivemos de passar.

Que Deus seja misericordioso. Quando você levanta a sua mão, isso mostra que há algo em si que 
tomou uma decisão. O seu corpo estaria morto se não houvesse algo em si que dissesse, “Levanta as 
tuas mãos.” Esse foi o Espírito. Então você levantou as suas mãos. Deus testemunhou. O Espírito fê-lo 
levantar a sua mão. Deus o abençoe. E todas as crianças ali atrás. Há criancinhas de cor também, ali. 
Deus abençoe os vossos corações, queridos. Deus ama-vos. Claro.

40

Nós vamos sair daqui um dia destes. Eu não sei quando vai ser, mas está para chegar. Depressa, 
rápido. Entre no reino.

Você diz, “Bem, eu já ouvi isso antes.” Você pode ouvir pela última vez também. Que seja este o 
momento. Deus a abençoe, aí atrás, jovem. Afaste-se de todas essas coisas modernas, dessas paredes. 
Todos elas vão cair. Todo esse rock-and-roll e todas essas coisas vão perecer com o mundo. Não seja 
incluído no mundo. Saia daí. Deus está a vir para a Sua igreja, Ele escolheu-o a si. É por isso que Ele 
está a falar consigo. A mensagem é urgente, venha rapidamente. Agora, enquanto oramos, seja sincero 
agora e peça a Deus para ser misericordioso consigo.

41

Abençoado Senhor, pode haver pessoas aqui que nunca viram a operação dos poderes de Deus 
antes, mas algo lá no fundo dos seus corações disse, “Levanta a tua mão. Sou Eu.” E eles vêem que há 
uma chamada urgente. Eles são inteligentes o suficiente para olhar à volta e ver que algo está prestes a 
acontecer. As criancinhas, muitas delas, levantam as mãozinhas. Deus, sê misericordioso para com elas. 
Muitos dos mais velhos e de meia-idade levantam as mãos, os adolescentes levantam as mãos: eles 
querem misericórdia, Deus. E estou tão contente por saber que a primeira revelação de Cristo é a 
misericórdia. A segunda revelação é o juízo. Oh Deus, obrigado por estes que receberam misericórdia 
esta noite, o caminho da misericórdia. “Bem-aventurados os misericordiosos porque eles alcançarão 
misericórdia. Bem-aventurados os que têm fome e sede de justiça, serão fartos.”

42

Acende as luzes deles nesta noite, Senhor. Possam ser velas colocadas numa colina que não pode 
ser escondida, mas que dêem luz às escolas e aos lugares onde estarão ligados daqui em diante. 
Concede, Senhor. Possam ser luzes que brilharão para a glória de Deus. Abençoa-os e então, um dia, 
num mundo melhor, Senhor, que todos possamos encontrar-nos à volta dessa grande mesa de Deus 
nessa ceia das bodas. Mantém o Teu Espírito sobre nós, Senhor.

43

Abençoa aqueles que estão de pé à volta pelas paredes, e lá no vestíbulo, e ao redor, que estão a 
levantar as suas mãos e assim por diante. Sê com eles, Senhor. Eles ficaram de pé e têm cãibras esta 
noite, mas sê misericordioso. Concede essas coisas.

Eles são os frutos desta pequena mensagem apressada esta noite. Eu oro para que os anjos de 
Deus tornem isso tão real aos seus corações, que eles não percam nada disso. E eles são os frutos. E 
eu apresento-os a Ti. E Tu os dás a Jesus, porque são os Teus presentes de amor para Ele. Nenhum 
homem pode arrancá-los da mão, porque ninguém é maior que Deus. E eu oro para que Tu os mantenhas 
bem seguros, até que Jesus venha por causa deles. Que os outros se apressem, Senhor, e se apressem 
porque a mensagem é urgente. Devemos sair rapidamente antes que a destruição venha.

44

E agora, Senhor Deus, eu oro para que Tu envies o Teu Anjo, aquele mesmo que se assentou com 
Abraão (concede, Senhor), e podia dizer o que Sara estava a fazer, atrás na tenda. E esse era o Anjo
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do concerto. Esse foi o Anjo que trouxe misericórdia antes que o fogo caísse. Quase sempre, o fogo 
podia cair agora, os átomos que partiriam o mundo inteiro em dois. Que Ele possa vir nesta noite e dar-
nos misericórdia, Senhor, porque pedimos no nome de Jesus. Amém.

Oh, há algo acerca do Evangelho abençoado que parece que o limpa. Eu gosto muito disso. Vamos 
cantar, uma vez, “Suavemente e ternamente, Jesus está a chamar.” Todos, vamos levantar as nossas 
mãos para Ele, podem fazer isso?

45

Suavemente e ternamente Jesus está a chamar,

A chamar por si e por mim,

Apesar de termos pecado, Ele tem misericórdia

e perdão,

Perdão para si e para mim.

Voltai para casa, voltai para casa, (Apenas feche-se

com Cristo agora.)

Vós que estais cansados, voltai para casa,

Sinceramente, com ternura, Jesus está a chamar,

A chamar, oh pecador, volta para casa!

[Espaço em branco na fita.]... nunca estiveram num dos nossos serviços de cura antes, vamos ver 
as suas mãos, nunca estiveram nos serviços... Isso é bom, estou tão feliz por tê-los aqui. Agora, eu não 
afirmo ser um curador. Eu afirmo que Jesus não está morto, mas está vivo. Eu não sou um curador. Não 
há curadores. Cristo já o curou. “Pelas Suas pisaduras você foi sarado.” Mas eu quero perguntar-vos 
uma coisa, a vocês, recém-chegados. Agora, você talvez vá a uma igreja, muitos de vocês levantaram 
a mão, há pouco, levantaram a mão para oração há pouco. Se você não tem uma igreja da sua escolha, 
nós damos-lhe as boas-vindas ao Tabernáculo Branham aqui, onde o nosso querido Irmão Orman Neville, 
um homem santo, que não ensina nada a não ser a verdade da Bíblia, você é bem-vindo ao nosso 
companheirismo. Nós não somos uma denominação. Nós somos apenas uma igreja aqui, um 
companheirismo. Somos Metodistas, Baptistas, Presbiterianos, Pentecostais, Luteranos, nós somos tudo. 
Nós somos Cristãos que o amam. E nós oramos para que você encontre... Se você não puder vir aqui, 
arranje uma boa igreja na sua terra, em algum lugar, onde eles realmente preguem o Evangelho para que 
você possa ser alimentado pelo Espírito de Deus.

46

Ao redor do edifício esta noite, se o Senhor Jesus ressuscitou dos mortos, e eu lhes disse a 
verdade, então Deus está obrigado pela Sua Palavra a fazer assim, veja. Oh, não tenha medo de confiar 
nisso. Ou é a Bíblia, é a verdade, ou não é a verdade. Se não for a verdade, é o maior enganador que já 
foi escrito, porque tem milhões enganados.

47

Eu já estive, muitas vezes, com o Alcorão numa das mãos e a Bíblia na outra, perante os 
Muçulmanos, e a dizer que um está certo e o outro está errado. Deixe o Deus que é o verdadeiro Deus 
falar. Não tenha medo. Ele nunca vai abandoná-lo. Ele nunca vai deixá-lo.

Agora, o Senhor Jesus, quando Ele esteve aqui na terra, as obras que Ele fez, que acabamos de 
citar, Ele prometeu que viria novamente antes do fim dos tempos e faria a mesma coisa. Ele disse que 
faria isso através da Sua igreja. Agora, Ele disse, “Eu sou a videira. Vós sois as varas.” Agora, a videira 
não dá fruto. As varas dão fruto.

48

Agora, se for uma videira-abóbora, vai produzir abóboras. Se for uma videira de melancia, produzirá 
melancias. Se for uma videira de melão, produzirá melões. Se for uma videira, produzirá uvas. Se é uma 
videira Cristã, produzirá Cristo, a vida de Cristo, as obras de Cristo, veja. Então, o nosso espírito tem 
que receber a sua energia de alguma coisa. Estou tão contente por estar Nele, esta noite.

Vocês não sabem, pequeno rebanho, como isso me faz sentir, aqui, eu tenho quarenta e oito anos, 
sou um homem velho. E eu já prego há vinte e sete anos. Os meus ombros estão curvados. E oh, eu 
percebo que não sou aquele rapazinho que costumava jogar aos berlindes aqui na rua. Mas há uma coisa 
que eu sei: eu sou servo Dele. Eu preferia ter isso do que tudo aquilo que eu conheço, pois de que 
adiantaria qualquer outra coisa?

49

Eu tentei ser honesto convosco. Eu tentei fazer tudo o que podia para ser honesto, justo e 
verdadeiro na vossa presença e na presença de Deus, porque eu sei que Ele nos observa o tempo todo. 
Agora, se eu pudesse… Eu vou dizer-vos agora, esta pequena mensagem esta noite, eu tentei parar 
cedo, mas eu estou a orar para que Deus leve o resto ao vosso coração. Rápido, rápido, rápido! Saia da

50
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Babilónia o mais rápidamente possível. Não fique no mundo. Afaste-se desse absurdo. Saia, saia daqui, 
seja livre com Cristo. Afaste-se dessas coisas, porque não sabe a que hora pode não haver nada: só 
resta pó nesta terra, só gases, e o mundo feito em pedaços. Pode acontecer antes que este serviço 
termine e não contradiz as Escrituras de forma alguma. Seria apenas o cumprimento das Escrituras. O 
Evangelho foi pregado. Aqui vem a última mensagem.

Agora, não espere grandes coisas no futuro. A América acabou com o seu dia de graça. 
Exactamente. Marquem nas vossas Bíblias e vejam se eu estou certo ou errado. Ela está em baixo 
agora, há dois anos.

51

Billy Graham disse no seu pequeno-almoço, há pouco tempo atrás. Ele levantou a Bíblia e disse: 
“Aqui está o padrão. Paulo foi a uma cidade e teve um convertido, voltou no ano seguinte e havia 
trinta.” Disse, “Eu vou a uma cidade e tenho um reavivamento de vinte mil convertidos, e volto em seis 
meses e não consigo encontrar talvez vinte.” Qual é o problema? Há uns tantos peixes no lago. Há uns 
tantos que Deus conhecia antes da fundação do mundo e estão predestinados para a vida eterna. 
Quando esse último entrar, está encerrado.

Havia tantos pássaros que entraram na arca. Muitos animais diferentes entraram naquela arca e a 
porta foi fechada por Deus. E deixou os outros de fora. Embora eles tentassem entrar.

E, meu querido amigo, se você não está dentro, entre agora mesmo enquanto Deus está a chamar, 
porque as portas da misericórdia podem fechar-se para os Gentios a qualquer momento. Agora, o que eu 
faço agora, enquanto falo agora, eu falei e as minhas palavras… Se eu pregar durante horas, não 
significaria nem metade de uma palavra do nosso amado Cristo. Agora, mas aquilo que eu preguei, ou eu 
falei a verdade ou falei uma mentira. Se eu falei uma mentira, Deus não vai ter nada a ver com isso. Se 
eu disse a verdade, Deus vai defender a Sua Palavra. (Quantos disse? Distribuiu cinquenta cartões?)

52

Eu vou mostrar porque é que temos de distribuir cartões quando vocês têm uma reunião de 
discernimento. Eu não digo que Ele vai fazer isso, Ele pode não fazer. Mas quero que sejam honestos 
comigo: quantos aqui gostariam de entrar na fila agora? Levantem as vossas mãos, por todo o edifício, 
onde quer que estejam. Todos no edifício que quiserem entrar na fila, levantem as mãos. Agora, quem 
seria o primeiro? Não se pode fazer isso. Temos de distribuir os cartões para manter uma fila.

53

Agora, ele distribuiu cinquenta cartões. E vamos apenas chamar todos esses cartões. E isso vai dar 
a todos uma oportunidade de entrar... Agora, não é o que acontece aqui, é o que acontece aqui, veja. 
Não é tocar-me a mim, é tocar Nele.

Quantos sabem que o Novo Testamento, o livro de Hebreus, disse isso agora mesmo, que Cristo é 
um Sumo Sacerdote que pode ser tocado pelo sentimento das nossas enfermidades? Bem, como é que 
você saberia que tocou Nele? Porque Ele responde, tal como Ele fez lá. Se Ele é o mesmo ontem e 
sempre, Ele tem que Se manifestar da mesma forma que o fez ontem e eternamente. Então veja, a 
última mensagem para os Judeus e para eles, como é que Ele fez isso?

54

Agora, esta é a última… Se Ele Se manifestar de alguma outra forma, através de uma denominação, 
Ele seria injusto. Ele nunca Se manifestou numa denominação, porque não havia denominação nos Seus 
dias. Ele manifestou-Se através do sobrenatural como dissemos esta manhã, como a escritura na 
parede, a interpretação. Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Que Deus esteja convosco agora.

Ele disse: “Um até cinquenta.” Muito bem, quem tem o cartão de oração número 1, pode levantar a 
mão? Olhem para os vossos cartões. Alguém nas camas ou seja o que for e não se consegue levantar, 
olhem todos para os cartões uns dos outros. É apenas um pequeno cartão. Eu não acho que isso tenha 
a minha foto, mesmo. É apenas um pequeno cartão simples. Número 1, onde quer que esteja? Muito 
bem, pode ficar onde está, senhor? Número 2, pode levantar a mão? A senhora aqui mesmo. Número 3, 
pode levantar a mão?

55

[Quebra na fita.] Nós somos desconhecidos. É a primeira vez que nos encontramos na vida, 
suponho. Então, o Senhor Deus conhece-nos aos dois. Ele sabe tudo sobre si e Ele sabe tudo sobre 
mim. Mas se Ele, na Sua bondade, fosse capaz… Se eu lhe dissesse: “Oh, senhor, você está doente. E 
vai ficar bem.” Você tem o direito de duvidar disso. Esse público teria o direito de ficar perplexo com 
isso. Certamente, você só tem a minha palavra. Mas se o Espírito Santo vier e lhe disser algo que fez, 
algo que eu não sei nada acerca daquilo que tenha acontecido, ele vai saber se isso é verdade ou não. 
Então, se Ele sabe o que aconteceu, certamente, se estiver certo, Ele pode dizer-lhe o que vai 
acontecer e vai estar certo.

56

Você devia crer nisso, Sra. Cox, não devia? Sra. Cox, sentada ali, eu reparei nela, de Kentucky, aqui. 
Essa é a Sra. Wood aqui nalgum lugar na igreja, a mãe dela. O cancro comeu a cara dela aqui. E eu 
estava a vir das florestas do norte, a minha esposa telefonou-me, disse: “Nunca vi ninguém tão abatida 
na minha vida como a Sra. Wood.” E a Sra. e o Sr. Woods são os meus melhores amigos. E eu fui ter com
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a senhora, voltei com o “assim diz o Senhor”, o cancro morreu. Aí está a mulher sentada ali, e mal 
consegue dizer o que… Pode levantar-se, Sra. Cox, para que as pessoas possam ver? O lado inteiro do 
seu nariz e tudo, comido com um cancro no olho. Vire-se para que a audiência possa vê-la aí. Cancro... 
Ele está sempre certo. Ele nunca está errado.

Agora, se o Senhor nosso Deus revelar a este irmão, que seja ele o juiz. Se o Senhor nosso Deus lhe 
revelar porque é que está aqui, ou algo como fez com a mulher em... ou, como ele diria... como fez com 
Filipe quando Natanael o encontrou... ou, Filipe encontrou Natanael, e vai revelar, todos crêem? Todos 
vocês creiam que se o homem souber, eu não sei nada sobre ele. E eu tenho as minhas mãos 
levantadas, eu não sei nada acerca dele. Ele levantou as mãos para dizer que eu não o conheço… ou, 
ele não me conhece. Então, se o Senhor revelar, todos vocês vão aceitar, não vão? Quantos, levantem 
a mão, para que eu possa ver. Agora, que o Senhor o abençoe.

57

Agora, senhor, estou aqui à espera para ver o que Ele me vai dizer. Então, você é o juiz. E se alguém 
puder olhar, o homem tem os olhos fechados, então vê que não pode ser uma telepatia. Permaneça com 
os olhos fechados. Se o nosso Senhor Jesus, se Ele revelar, ficaremos gratos a Ele.

58

Mas o homem que está diante de mim, a razão porque ele está aqui: é um assunto espiritual pelo 
qual ele quer oração. Isso é verdade. Se estiver certo, levante a mão, para que as pessoas possam ver. 
Agora, você crê? Nunca o vi na minha vida, mas aqui estava. Algo a incomodar a sua mente. Agora, 
quanto mais eu falar com ele, mais seria dito. Agora, seja reverente. O que fez o Anjo? Ele estava de 
costas. Ele disse, “Porque riu Sara?”

Ela disse, “Eu nunca ri.”

Disse, “Oh, sim, riste.” Porque ela estava com medo.

Agora, se a audiência ainda conseguir ouvir a minha voz pelos altifalantes, o homem parece afastar-
se de mim. Eu vejo uma mulher de pé. É por isso que o homem está aqui, é por causa da sua esposa. E 
ela não está aqui com ele. E ela tem um problema feminino, um problema feminino, e tem um problema 
nas costas. É verdade. Você não é desta cidade. Você é de outra cidade que se chama Marysville. 
Correcto. Agora, vá para casa e receba da forma que você creu. Será dessa forma, no nome do Senhor. 
Deus o abençoe. Esse lenço, você não vai precisar dele para colocar nela. Você tinha no seu bolso para 
ela, mas não vai precisar.

59

Eu conheço-a. Eu não sei o seu nome, mas você é uma mulher que estava ali na porta das traseiras 
um dia, que o Anjo do Senhor veio a mim quando você... as primeiras vezes aqui no Tabernáculo e 
revelou que algo era um segredo perfeito, e você foi curada de um cancro. Isso mesmo. Mas eu não 
tenho ideia do que está a acontecer consigo agora. Não sei. Você sabe disso. Eu não tenho ideia do que 
há de errado consigo. Mas o Senhor vai revelar, vai aceitar? Você não está aqui por si mesma. Você está 
aqui por causa de uma criança. E essa criança está aflita. E a aflição está na coluna, não consegue 
ficar de pé ou algo assim. E eu vejo os pais dessa criança com um rosário. Eles são Católicos e um casal 
mais velho. É… Os avós dela são Católicos também, e você está de pé pela criança. Pegue no seu lenço 
e coloque-o sobre ela. Não duvide. Você pode ter aquilo que pede. Agora, creia de todo o seu coração. 
Você está a crer?

60

Eu suponho que esta senhora é uma desconhecida para mim. Somos desconhecidos um para o outro, 
mas o Senhor Jesus conhece-nos aos dois. Agora, aqui está uma imagem perfeita. Aqui está uma 
imagem de São João 4: uma mulher de cor, um homem branco. Naquele dia era uma Samaritana e um 
Judeu, duas raças de pessoas. Jesus fez com que ela soubesse rapidamente que não havia diferença, 
somos todos criaturas de Deus. O país em que vivemos, mudando a nossa cor, não tem nada a ver. Deus 
quis o Seu povo dessa forma. Ele fez o homem branco, preto, castanho, amarelo, vermelho. Ele fê-los 
dessa forma. Isso é com Ele e Ele ama-nos a todos.

61

Mas aqui está uma imagem perfeita. Duas pessoas que nunca se viram antes e é a nossa primeira 
vez, duas raças diferentes. Agora, eu percebo que você é crente. Você é Cristã, porque o seu espírito é 
bem-vindo e aquele grande Anjo de Deus não ia receber nada que estivesse errado. Claro que não. Vê 
aquela fotografia ali, aquele Anjo naquela fotografia ali, aquela luz acima de onde eu estou? Isso é o que 
está a fazê-la sentir-se da forma que se está a sentir agora, apenas a vir sobre si. (Só um momento, 
Irmã Gertie. Parece ser alguma coisa. Não consigo ver a senhora correctamente.)

Sim, a mulher sofre de um problema nervoso. Ela fica nervosa, ela deixa cair coisas. Isso mesmo. E 
então você tem um problema espiritual, que está a tentar resolver, porque tem orado por algum tempo. 
Isso é verdade. Você tem artrite. Eu vejo-a a tentar sair da sua cama, devagar, especialmente de 
manhã. Você tem alguma coisa errada na sua coluna também, um problema de coluna. Isso é “assim diz 
o Senhor.” Você crê que eu sou o profeta de Deus? Você crê que o mesmo Deus que conheceu Simão, a 
conheceria a si? Se Deus revelar isso, isso vai fazê-la crer que você recebe aquilo que recebe? Eles 
chamam-na Ama, e o seu sobrenome é Johnson, e você mora em New Albany. Volte  para  casa  e  fique

62
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bem, no nome do Senhor Jesus.

Apenas creia. Somos desconhecidos um para o outro, senhora? Somos. Para que as pessoas vejam, 
pode levantar a sua mão e dizer que somos desconhecidos...? Agora, o Senhor Deus conhece-nos a nós 
dois. E se Ele conceder este pedido, você ficará feliz por isso?

63

Agora, alguns de vocês começaram a crer. Agora, continua a ser um homem branco aqui perante 
esta mulher aqui. É um homem ali. Você tem... Está tudo bem, fique onde está. Você tem problemas 
renais. Você tem problemas nas costas. E tem problemas de estômago. Isso mesmo. Agora, vá crendo, 
não o incomodará mais. Apenas creia. Eu desafio a sua fé a crer nisso. Quantos crêem de todo o 
coração? Muito bem, então, olhe e viva.

Se o Senhor nosso Deus revelar a esta mulher, que é totalmente estranha para mim, e aí estiverem 
as nossas mãos que nunca vimos antes, conscientemente, e se o Senhor nosso Deus revelar a esta 
mulher e fizer a mesma coisa que Ele fez como a mulher no... A mulher samaritana, vão todos crer de 
todo o coração então, isso vai encerrar para sempre o assunto com vocês?

64

Veja, eu tenho uma reunião a chegar. Eu tenho que sair amanhã. E eu tenho que ir para a Virgínia e 
há uma grande reunião que está a chegar. Eu não quero ficar muito fraco ao estar aqui. Muito bem, vou 
demorar um pouco com a mulher. Você crê? Seja quem for a mulher, ela tem uma escuridão de aspecto 
horrível a segui-la. Oh, é tristeza. Você apenas teve alguns problemas. Você perdeu um filho, um bebé. 
Isso mesmo. E outra coisa, você está incomodada com um problema feminino, um problema feminino e 
um problema nas costas. E você também tem algum tipo de coisa que acontece consigo como 
desmaios… Oh, epilepsia. Isso mesmo. Você também não é desta cidade. Você atravessou o rio para 
chegar aqui. É de Louisville. Você mora num número chamado mil setecentos e cinquenta e quatro na 
Rua West Oak. O seu nome é Margaret Quinn. Muito bem.

Senhor Deus, criador dos céus e da terra, dá a esta mulher aquilo que ela deseja, pois eu peço a 
este inimigo que a deixe em nome de Jesus. Amém. Deus a abençoe, senhora. Não duvide mais. Vá e 
receba agora aquilo que pediu. Crê de todo o seu coração?

65

Como está, senhor. Este é o nosso primeiro encontro, suponho. Crê que o Senhor nosso Deus está 
aqui para fazer e dar-lhe as coisas que você deseja? Eu admiro a sua coragem. E você está aqui por 
uma causa legítima: você quer livrar-se da bebida e do tabaco. Bem, ele saiu de si agora. Vá, e que a 
paz de Deus esteja consigo e lhe dê saúde. Que Deus esteja consigo. “Se podes crer, tudo é possível.”

Você quer livrar-se desse problema nas costas? Vá lá, louve-O e vai livrar-se disso. Vá crendo de 
todo o seu coração. “Se podes crer” disse a Bíblia. Seja reverente. Creia que o que Deus está a fazer é 
verdade.

66

Eu conheço-a. Eu vou apenas orar por si, eu conheço o seu problema. Senhor, Deus, sê 
misericordioso para com a mulher e concede este pedido porque eu peço no nome de Jesus. Amém. Não 
me lembro… O seu nome é Baker? É isso mesmo, eu lembro-me agora. Deus abençoe, vá em frente agora 
e creia Nele de todo o seu coração. Muito bem.

Eu não a conheço, senhora. Somos desconhecidos. Isso mesmo. Quer ter o seu jantar, livrar-se 
desse problema de estômago, dessa úlcera que teve este tempo todo? Vá, coma então. E Jesus Cristo a 
cura.

67

Eu conheço-o. E eu sei qual é o seu problema. Você não sabe que eu sei, mas eu sei. Assim, já que 
você vem aqui ao Tabernáculo, eu não vou dizer isto, mas a artrite vai deixá-lo, se apenas crer. Vá em 
frente. Deus o abençoe. Vamos dizer, “Graças a Deus.”

Você também está nervoso. Tem um problema de estômago a incomodá-lo. Você crê que o Senhor 
Jesus o vai curar? Então vá e que a paz de Deus repouse sobre si. Só quero impôr as mãos sobre si e 
crer de todo o nosso coração que Deus vai fazer isso.

68

Eu sou um desconhecido para ai, suponho, senhora. Você conhece-me? Você vem aqui à igreja? 
Vem? Eu nunca a vi. Claro, vem tanta gente. Muito bem, vá crendo e esse problema feminino vai deixá-
la, o problema das senhoras que você tem. Você crê? Muito bem, então vá e Deus estará consigo e vai 
ajudá-la, tenho a certeza.

Você crê, senhor? Você crê que o Senhor vai tirar essa rigidez de si e vai curá-lo dessa artrite? 
Volte por ali, agradecendo e louvando-O por isso e você vai ficar bem.
69

Você está incomodada com problemas nervosos, não está, senhora? Isso é um nervosismo mental. 
Você fica muito fraca, sofre com os desmaios, especialmente ao final da tarde. Até Satanás já lhe disse 
que você ia perder o juízo. Isso mesmo. Mas é mentira. Você vai ficar bem. Não é nada a não ser o 
tempo da vida em que você está a entrar, é a menopausa. Toda a mulher tem que  chegar  a  isso,  mas
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você vai ficar bem agora. Você crê na minha palavra? Então vá, agradeça a Deus e cante canções, e 
regozije-se e seja curada.

Muito bem, senhora. Eu também sou um desconhecido para si. O engraçado é que quando eu lhe 
disse isso, deixou-a a si ao mesmo tempo, porque esse é exactamente o seu problema: nervosismo. 
Agora, siga o seu caminho e creia de todo o seu coração e vai ficar bem. Amém. Vá e creia de todo o 
seu coração.

70

Eu conheço-a, senhora. Eu conheço a sua cara, mas eu não… Crê que Deus a vai curar? Eu sei 
quem você é agora, você é uma senhora, vem aqui ao Tabernáculo. Crê que Deus a vai curar? Deixe-me 
orar por si. Senhor Deus, Criador dos céus e da terra, cura a mulher, eu oro, no nome de Jesus. Amém. 
Não duvide. Não consigo lembrar-me do nome da mulher, mas eu sei quem…

E vocês aqui na audiência? Estão a crer? Agora, fiquem sentados em silêncio. Sejam bastante 
reverentes.
71

Nesta direcção aqui, alguém, eu desafio a sua fé, no nome de Jesus Cristo, a crer nisto. Uma 
senhora de cor está com as mãos levantadas. Você crê, senhora, que eu sou o servo de Deus? Se Deus 
me revelar qual é o seu problema, você vai aceitá-Lo? Você quer oração por si mesma e por aquela 
menina, pelos seus olhos, ali sentada. Isso mesmo. Coloque a sua mão sobre a criança e creia de todo o 
seu coração. E, Senhor Deus, eu oro para que elas recebam, no nome de Jesus. Amém.

Você crê? Aí está o Anjo do Senhor ao lado deste homem de cabelo preto. Eu creio que ele vem aqui 
à igreja, não tenho a certeza. Senhor, se eu o conheço, não sei o que está errado consigo, a não ser 
que Deus o revele. Mas é um pouco da misericórdia Dele que está aqui... E você tem uma úlcera no pé, 
no pé esquerdo. Isso mesmo. A sua fé tocou em algo.

72

E você, nesta secção? Crê? Tenha fé então, não duvide.

Aqui está a senhora sentada aqui com o chapéu preto, com os óculos. Você tem um cartão de 
oração, senhora? Atrás daquele menino ali, no final da fila. Você! Você tem um cartão de oração? Não 
tem um cartão de oração? Crê que eu sou o profeta de Deus? Se Deus me revelar qual é o seu 
problema, você vai aceitá-Lo? Você tem um problema de coração. Esse é o seu marido sentado ao seu 
lado, e ele tem problemas da glândula. Agora, vá e creia.

73

Quem crê Nele? E este homem de cor sentado aqui? Você crê, senhor? Você crê que eu sou servo 
Dele? Você quer oração, não quer? Se Deus me revelar, de mim para si, você crê que pode aceitar isso? 
Você tem problemas de sinusite. E tem uma hérnia. Isso mesmo. Então e alguns de vocês aí, vocês 
crêem?

Há outra mulher de cor atrás desta senhora aqui atrás. Você tem a sua mão levantada, irmã. Você 
quer algo do Senhor? Crê que eu sou servo Dele? Você está a sofrer de um problema de voz. Isso 
mesmo. Crê que Ele a curou?

74

Mesmo junto de si, ali, a olhar à volta, mesmo junto de si ali, no final da fila, cerca de 1, 2, 3, 4, 5 
pessoas ali atrás. Você tem problemas de tiróide. Crê que Deus vai curar?

Que tal aqui atrás, o homem no final do banco, ali atrás numa fila aqui? Você tem colite ulcerosa. 
Está certo, senhor. Você crê que Deus o cura? Então levante-se e aceite no nome do Senhor Jesus. 
Deus o abençoe. Eu nunca o vi, você é um desconhecido para mim. Mas Deus conhece-o. Vocês crêem 
nisto, cada um de vocês?

Você crê nesse mesmo Anjo de Deus que veio a Abraão em misericórdia, que conhecia os segredos 
dos pensamentos de Sara, o mesmo que esteve na terra e conheceu os segredos dos pensamentos da 
mente, não crê nisso, que Ele está aqui agora? O mesmo Deus, antes que o mundo seja queimado 
novamente numa destruição? Você não crê que Ele está aqui? Então vamos aceitá-Lo. Vamos crer Nele. 
Vamos aceitá-Lo como nosso curador, agora mesmo. Quantos de vocês vão crer nisso? Quantos de 
vocês realmente crêem, levantem as mãos. Agora, baixem as mãos.

75

A Bíblia disse isto: Estes sinais seguirão aos que crêem. Coloquem as mãos uns sobre os outros 
então, se vocês são crentes. Ore pela pessoa ao seu lado, e a que está ao seu lado ore por você que 
está a receber a oração. Cada um de vocês, orem uns pelos outros agora. Em qualquer lugar do edifício, 
eu desafio esta fé.

A senhora ali com tuberculose, esqueça, você está curada.76

Você, com problemas de próstata aí sentado, senhor, a levantar-se à noite. Esqueça, você não terá 
que fazer mais isso. Deus o abençoe.

Eu desafio-o a um acto de fé. Vai fazer isso? Então ore, cada um à sua maneira. Imponha as mãos
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sobre alguém e ore por alguém próximo de si, enquanto eu oro por todos vocês.

Senhor Deus, criador dos céus e da terra, autor da vida eterna, dador de toda a boa dádiva, envia o 
Teu Espírito agora mesmo sobre este povo.

Eu condeno as obras do diabo, porque o diabo está exposto. Satanás, não pode retê-los por mais 
tempo. A fé deles está a aumentar. E eles colocaram as mãos uns sobre os outros. E eu desafio-te, 
porque perdeste a batalha, e o juízo está próximo. Sai deles no nome de Jesus Cristo. Sai deles no nome 
de Jesus.

Você crê Nele? Levante as suas mãos e dê-Lhe louvor pela sua cura. Se você é um aleijado, fique 
de pé, Cristo cura-o. Se você é coxo, se tem as mãos aleijadas, levante-as. Está tudo acabado. Há uma 
mulher aleijada aqui, que está de pé. Louvado seja o Senhor. Vamos dizer, “Louvado seja o Senhor,” 
todos


